

## Advent 2020 – Funk überall

Es ist Advent, die stille Zeit  
und viele Kerzen steh'n bereit,  
um Licht zu bringen in die Welt,  
um die es derzeit schlecht bestellt.  
Der Wohnort „Erde“, uns geschenkt,  
wird nur noch von Kommerz gelenkt.

S'sind krude Kräfte, die da walten,  
dem Menschen den Verstand ausschalten.  
Es bahnt sich an ein böses Spiel  
mit einem spürbar grausig Ziel.  
Einst waren die Gedanken frei,  
doch diese Zeit scheint bald vorbei.

Der Forscher Ziel für uns're Erde  
ist, dass sie zum Hotspot werde.  
Was dies mit Mensch und Umwelt macht,  
kaum glaubhaft, dass es ernst bedacht.  
Nun hat Corona uns erreicht,  
das macht's dem Funkausbau noch leicht.

Seit Jahren Menschen sich beklagen,  
weil sie die Strahlung nicht vertragen.  
Doch was sagen die Experten,  
die Natur und Mensch bewerten?  
„Was die Leute da berichten,  
sind doch alles nur Geschichten.“

Auch wenn Tier und Baum betroffen,  
vom Strahlenschutz ist nichts zu hoffen.  
Da ist im Raum ein Elefant,  
von manch Klugem längst erkannt,  
doch wie es diesem Bild zu eigen,  
ist darüber still zu schweigen.

Vor mir ein kleines Kerzlein brennt,  
das sicher meinen Kummer kennt.  
Fast möcht' ich's löschen dieses Licht,  
doch ohne Hoffnung geht es nicht.

Eva Weber

(seit fast 16 Jahren von Mobilfunk betroffen). Ohne diesen Zusatz bitte weder weitergeben noch veröffentlichen!

